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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享上市公司怎么利用股市，以及上市公
司怎么用股票的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望
关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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股票为什么要有庄家，散户怎么办？

在中国股市中，恐怕再没有一个词汇比“庄家”的使用频率更高。在大部分股民的
眼中，庄家是神秘的、鬼神莫测的、强大凶悍的。在波谲云诡的股市里，水深得很
呢，在一只股票中不知隐藏着多少大鱼。

不管是股票等交易品市场，还是期货、外汇，为什么看起来简单，做起来却很难？
既然简单，为什么会有那么多人亏钱？事实说明，市场的本质并不是简单的，“简
单”是市场给予投资人的一种幻象，也是个“圈套”，把许多无知的人诱骗进来，
然后一步一步蚕食掉。对多数人而言，这个蚕食的过程，并非是被市场一口吃掉，
通常是以“吃一口糖，敲一棒”的方式，让许多人在兴奋和痛苦中上瘾，沉迷于其
中，最后市场往往会给投资人一个一次性的灾难，使投资人而从此一蹶不振，长时
间都无法从失败的阴影中走出来。

市场中不仅有许多幻象，市场中还有许多假像，从本质上讲，对普通投资人而言，
市场就是一个陷阱，投机性越浓的市场，这个陷进就被制作得越完美，欺骗性越高
。为什么呢？价格是由供求关系决定的，但是，进入市场的人都是有主观能动性的
，从主观心态和能力上讲，唯有那些以大资金为代表的，各种各样、形形色色的“
主力”、“机构”、“庄家”才是有最强烈的欲望和相对更强的能力去控制价格的
，控制价格的目的，自然是视小散户为“鱼肉”，因此在这个博弈过程中，本质上
讲，机构与小散户之间，是一种“敌对”关系。

即便偶尔因为运气的因素成功多次的话,也没办法持续的成功,而在证券市场中操盘
手特别是期货操盘手,一次大失误可能就是永远地失败--资金彻底归零,你一无所有，
以后就再没有翻身的机会了。

那么，究竟有没有一个方法能解决赚钱的问题。如果真有一种技术指标能清楚的揭
示未来的动向，那么市场会怎么样呢？形成一边倒的结局—不是所有人都成为赢家
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，就是所有人都是输家。这种局面是无法实现的，试问赌博总是有人一直在赢钱，
而赢的钱是别人给的，总不能让所有人都赢钱吧？如果是这样，哪钱从哪里来？

然而，机构大资金不仅有相对更强的能力控制价格，同时也有相对更强的能力控制
传媒和舆论工具。机构投资者最不愿意看到的就是散户这个群体日趋成熟，小散户
在这个市场环境中，耳濡目染的，往往都是对他自己进行欺骗、虚假的言论。

因此，换一个角度讲，市场的本质上是使投资人变得更愚昧，而不是变得更聪明，
这即是市场的功能之一，也是市场存在的基础。如果市场中很多人（代表的资金比
例大）都变得聪明了，都能长期、稳定盈利了，这个市场就会崩溃，就会消失，因
此，在投机性市场中，这种现象是永远不可能产生的。

股市看似简单，买卖谁都会，只要有一点钱，谁可以进来，可以说是低门坎，所以
很多人高高兴兴的进来了，进来抢钱了，殊不知，股市是一个对个人综合能力要求
极高的行业，“存活率”非常非常的低！

我们看看那些成功者，伟大的投资家总是坚守属于自己的阵地，做自己最擅长的事
情，而不做自己能力圈外的事情。如巴菲特，就从来不参与金融衍生品的交易，也
早期很少涉足高科技企业，这虽然让他失去了九十年代末的美股科技股飙涨的机会
，但也使他规避了2000年后纳斯达克市场的崩盘。一旦投机占了上风，人就变得极
不理智起来，人的弱点就会暴露无遗，做出很多不理智的举动，自然做出很多傻事
出来。

然而多数投资者却不注意磨炼特定的技巧，总是轻易的改变投资方向，什么涨就追
什么，很少思考过短线跟庄，追涨杀跌是不是自己的特长？

散户处于这个“食物链”的最底端，处于被吃的地位，想要在股市赚钱，其难度可
想而知。那么作为散户，如何能在股市赚钱呢？

想跑赢绝大多数投资者，不需要做多少次成功的操作，只要少做几次愚蠢的决定就
够了。

巴菲特在前言中写道：“投资成功不需要天才般的智商、非比寻常的经济眼光、或
是内幕消息，所需要的只是在做出投资决策时的正确思维模式，以及有能力避免情
绪破坏理性的思考，本书明确而清晰地描述这种思维模式，你必须将情绪纳入纪律
之中。如果你遵从格雷厄姆所倡导的投资原则，尤其是第八章与第二十章宝贵的建
议，你的投资就不会出现拙劣的结果，这是一项远超过你想象范围的成就”。

刚看的时候，不明白为什么老巴推荐第八章和第二十章。随着慢慢对投资的了解深
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入，越发悟出这两章的精髓之处：投资的思维模式才是指导投资行为的基础。你也
可找到一种多元思维模型。

在股市当中，真正赚钱的，是那些深谙人心弱点的人。所谓人心的弱点，其中有一
个很重要的因素就是本能。看见大家都在买的时候，自己赶紧去买；看见大家逃的
时候，大家赶紧去逃。

从众是在人类长期的演化过程当中形成的一种能力，当你看见别人在奔跑的时候，
你自然第一反应是跟着跑。

在炒股的时候，在股市上我们都要问自己一个问题：我们的知识、信息跟别人都是
一样的，我们的思维模式跟别人都是一样的，那么为什么我们要指望，自己的结果
跟别人不一样？股市永远是10%在赚那90%的人的钱。

所以，巴菲特说别人贪婪我恐惧，别人恐惧我贪婪。如果总是做显而易见或大家都
在做的事，你就赚不到钱。如果我们置身于乌合之众这个群体当中的时候，我们别
指望自己成为赢家。

一个聪明的投资者其实并不需要多么聪明，只要保证自己的愚蠢程度小于平均水平
就行了。

每逢机会降临，这些平时深藏着的庄家必会兴风作浪，使股民跟庄追涨，广大散户
被忽悠，深度套牢，乃至割肉，输得一塌糊涂，演出一幕幕人间悲剧。

中国的庄家有翻天覆地之能，基本面一塌糊涂的股票经过庄家的精心包装，便穿上
了漂亮的外衣，翻出数倍的行情，最终还能体面地甩卖给市场上的投资者。而大多
数的散户在这个过程中并不知情，深深落入了庄家事先策划、设置好的各式陷阱之
中，一次又一次地成为买单者，亏损累累，苦不堪言。

在证券市场上，心理比较有时看来更像一场心理游戏，市场所有参与者都在试图摆
脱人性的弱点————畏惧、贪婪、轻信、敏感、自傲、自负等，但就是这些东西
在操作会暴露无遗。散户大都败在这些东西上！

在股市实战过程中，成功的机构凭着自身资金、技术、信息等方面的优势，根据市
场内外环境的变化，操控着某只股票或对市场跟风资金进行心理引导，使得博弈的
对方（散户或机构）产生错误的分析和判断，从而实现获取巨额的利润的目的。大
机构操作的高明之处，在于善于引导大众投资投机的取向，形成所谓长线投资与短
线投机全面片面和错误的操作理念。在股市实践中，不光要努力克服人性的弱点，
还要根据各种技术信息、正确地研判主流资金具体的操盘意图，对于投资者来说，
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是在股市中获利避险的重要且根本的生存技能。

股市中如何研究一家公司？

很高兴我来回答这个问题，我觉得研究一家公司应该是是这样的。

第一，搞清楚公司的业务，也就是理解公司做的是什么生意？

第二，搞清楚公司所处产业链的状况，也就是所处细分行业的背景，是增长，还是
平稳，还是在下跌。简单地说，搞清楚公司所处行业的景气度，或者就是所处行业
的生命周期。

第三，最重要的就是研究公司所处行业的竞争格局，提炼公司的核心竞争力是什么
？这个竞争力就是护城河，得研究清楚这个护城河是否足够强大，这个环节可以说
是研究公司的灵魂。

第四，分析公司的业务做的怎么样，也就是看他的生意做的怎么样，是在增长，还
是在萎缩？主要是通过研究历年的业绩报告，去看公司的生意做的如何？

第五，研究公司的未来发展战略，判断未来生意会怎么样？是否比现在更好，还是
不能比现在好，以及公司对未来的战略是否正确，能否支持公司朝正确的方向发展
。

第六，就是开始研究公司的价值，简单说，就是研判公司能值多少钱？未来能值多
少钱，这就是我们说的估值。

总体来说，在股票市场研究一家公司，就是要理解公司业务，理解估值。

谢谢

资金是如何流入股市和房地产的？

谢谢邀请，

先说一下房地产

1.大家都知道一线城市学区房一房难求，单价望而生畏，但企业特别是上市企业筹
一笔买房的钱绰绰有余，甚至可以挪用生产线上的资金。因为企业的毛利率是百分
之3至15，垄断企业除外。钱有了买几套学区房放那着。14年北京最高房价是8万
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，现在已经15万了。利润增长百分之百，17年有上市公司经营亏损，卖掉一套房子
，年报是盈利的。

2.利用资金优势，团购或入股房产公司，以成本价拿房退出。

股市方面

1.资金都是逐利的，用自有资金注册子公司a.以子公司a注册b.以此类推，以购买
产品的方式资金到达n，n公司联合机构炒作股票

2.注册海外公司，把国内的公司打包注入海外公司，以海外子公司向国内关联公司
投资，关联公司资金就可以进入股市。今年就有一家上市公司炒作另一个公司，被
机构大佬耍了一把，亏损近10亿。

以上观点不足之处望谅解。

上市公司的利润究竟如何到达股民手里？

我们买入上市公司股份后就获得了上市公司利润分配的权利，这是股东最基本的权
利，但很多投资者并不在乎这点，因为更多投资者在乎个股短期波动的差价，行为
纯属投机行为，价值投资者很重视上市公司的利润情况，买入股票后公司的利润该
如何到达我们投资者手中，下面我就来重点分析下获得的途径。

上市公司分红

当时上市公司获得大幅度利润后，为了回报投资者支持公司的发展，持有上市公司
股份的股东将获得利润分配。而分红是上市公司分配利润的最主要的一种方式，分
红一般分为几种方式：

第一，派发现金，在公司当年利润能够弥补之前的亏损后，提取了法定公积金和任
意公积金后多余的部分，上市公司以现金方式送给股东。这种方式现金派发方式我
们经常称为“派息”或者“股息”，投资者获得现金派发，在上市公司的公告中称
为派息的方式，具体参考下图案例：

通过上图案例，我们发现该公司每10股派15元，在缴纳税收后获得13.5元，相当
于持有上市公司一股获得1.35元，具体该现金是在上市公司公告的派息日以现金的
方式给到股东的证券账号中。

第二，送股和配股，该方式我们一般称为股票股利或者股利，上市公司在根据规定
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后利润和公积金达到达到标准后，可以选择把盈余公积金转增股本，送股和配股也
是上市公司分配利润的一种方。比如上市公司公告每10股送10股，投资者原来持有
1000股，股价目前10元，到除权日，股数变成了2000股，股价变成5元，持有公
司总市值不变。具体参考下图案例：

上图是该公司实现股票股利的分红方式，盈余公积金转增股本，案例中每10股转
增15股，在公告中的除权日开始实施，但很多投资者发现一个问题，既然上市公司
以送股和配股的方式来分配利润，但是我账号上持有市值并未发现改变，何来的利
润发配，这种利润分配方式主要考虑到几点：

第一，由于股东持有股数增加，后期公司继续发展，净利润逐步上升的情况，股东
持有的每股净利润增加，股东获得权益自然也是增加了。

第二，上市公司没有选择以现金派发的方式分配利润，把未分配利润留在上市公司
后，可以扩大公司的继续生产，可以进行各类再投资的方式，后期生产营业规模逐
步的扩大后，公司后期净利润可能逐步上升后，股东的每股净利润自然也随之上升
。

第三，盈余公积金转增股本，公司总市值增加后，各项综合实力也随之上升，道理
跟第二点类似，有着充足的现金流，是企业逐步发展过程中必不可少的一点。

所以送股和配股从中长期来分析来看的话，是变相的利润分配情况，任何中小的企
业都是从逐步成长为大型的，逐步形成规模化。

以上两种分红方式，上市公司可以都进行采用，很多上市公司会采用两种分配方式
，但一些公司股本较大，比如一些白马股成长期已经结束，并不需要扩大股本来增
加公司的综合实力，比较喜欢采用现金分红的方式进行，比如我们熟悉的贵州茅台
，典型的白马个股，行业地位无人能够撼动，股价在千元仍旧不采用公积金转增股
本的方式，每年都采用现金的方式给股东分配利润，具体参考下图案例：

但一部分中小盘的上市公司，大部分公司处于成长期，后期发展前景较大，对现金
的需求量较大，这类公司大部分不愿意以现金的方式来给股东来分配利润，但公司
的各项财指标较好，公司净利润收益客观，为了稳定投资者的持股信心，往往会采
用股利的形式进行，选择更多的是盈余公积金转增股本，所以我们有着高送转预期
的上市公司都是属于中小盘的个股，特别一些刚上市的次新股，由于刚上市公司业
绩本身较好，采取的方式就是送股的方式来分红。

股价的上涨
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公司的净利润情况大小直接影响着公司股价的上涨与下跌，公司净利润大小有着相
匹配的股票市值，而市值的波动一段时间主要受跟股价波动相关，所以上市公司赚
钱获得利润后在资产负债表的能够很好的体现，市场股价跟随上市公司利润情况进
行波动。

股价的上涨给股东带来的收益是直接的收益，也是一家公司是否赚钱最直接的体现
，所以投资者进行中长期的投资所获得的收益，是股东获得上市公司利润的最直接
的一种方式。上市公司有持续的利润增加，股市的股价在能持续上涨的情况。

在讲到该点利润分配的时候，想到一个典型的案例，就是在2018年年报时候格力
电器有着良好的净利润下，不准备对2018年公司净利润进行分红的情况，董明珠的
最主要的底气主要来源于2017年和2018年公司股价出现了大涨的情况，具体参考
下图走势：

由于股价的上涨4倍左右，这是格力电器给以股民最大的投资回报，最直接的原因
是17-18年公司净利润迎来了最大的增长，具体参考下图：

格力电器的董事会考虑到股价上涨带给股民的巨大收益，再次格力电器本身考虑到
后期的扩大生产规模，不准备分红派息后，引起市场舆论的强烈的关注，并且引起
国家管理层的关注后，在迫于舆论的压力下，格力电器在18年仍旧实行分红派息的
行为，具体参考下图公告：

通过以上案例分析很多中长期股价的上涨也是一个上市公司给以股东投资回报的最
直接方式，上市公司净利润间接转移到股民手中。

再次仍旧很多公司存在有净利润不分红的情况，由于国家管理层并没有强制上市公
司一定要进行分红行为，但为了稳定投资者持股信心，稳定股价的情况，我个人建
议有着良好的利润下，还是采取跟公司实际情况相匹配的分红方式。

总结：上市公司把净利润转移到股民手中的方式存在很多种，上市公司可以根据的
实际情况和发展的发展情况，采取不同的方式进行，但对于很多投资者而言最为在
乎的是股价的上涨带来的收益，这收益会远大于上市公司的分红派息等行为，想要
获得好的投资者收益尽量选择成长性较好的上市公司。

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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